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Mientras en

la mayoría de
los países el
tema es la su

pervivencia
sus bancos en España los
principales se preparan pa

consolidar su crecimiento
No sólo en Estados Uni

Inglaterra Alemania
hasta en naciones tan

como Islandia las
bancarias están a la

del día El presiden
del UBS renunció un bono

le correspondía por 8 mi
de dólares por consi
que no había cumplido

la mejor manera con sus
Invitó a sus co
a que tomaran

posición similar
yer le informábamos del

de Santander enca
por Emilio Botín pa

incrementar su capital en
no sólo para reforzar

solvencia sino para hacer
a sus competidores

En el banco encabeza
por Botín se dice que el au

de capital tiene como
no rezagarse frente a

bancos que compiten en
país y que han incremen
en 7 su nivel de solven

gracias a los fondos que
puesto a su disposición
estados Vale lapena des

que hace menos de una
el propio presiden

de Santander había dicho
no requerian un aumen

de capital Quizá pesó mu
en su ánimo el ver las ayu

masivas que han ofrecido
gobiernos de las principa
potencias mundiales
En el caso de BBVA la po

es diferente El ban
istocapitaneado por Franc
erase encuentra lig
ínabajo de °7o en su
m tede capitalización s
edique tomar ninguna m

arteadicional en buena p
unosu presidente fue
zó alos hombres que alcan

e secon gran claridad qu
una crisis mundial

el sector bancario
ceSegún analistas la ne
ide aumentar el cap
erpor parte de Santand
o deque ver con el hech
aliestuvo muy activo re
imoscompras en los últ

quede ahí que tenga
esasin estar nec

aen un problem
eGonzález a pesar de t

una visión clara de lo que
másavecinaba djohace
moseis meses que no era
aúnde comprar pues
r comucha sangre po
oen el sector financier

lu·Federico Patiñoes
a dudas uno de los me

nepromotores que tie
ctorsector público El dire

Fondo Nacional de Infra
mviaprovechó la
a darde Bancomer par

conferencia en el VI Fo
alide Mercados que se re
neren esta ciudad para te

palescon las princi
del mundo no

cuaes ocioso establecer que
torasde las cinco construc
songrandes del plantea

que elespañolas y establecer
a degobierno mexicano no h
anestenido ninguno de sus pl

deinfraestructura
haDe hecho Luis Téllez

unabuena parte de
su tiempo a tener conversa
ciones con los inversionistas

dejarles claro que la ad
de Felipe Calde

rón se encuentra en la mejor
disposición de encontrar fór
mulas para que los proyectos
sí se hagan De hecho pro

como Punta Colonet
el aeropuerto en la Riviera
Maya y los carreteros sólo se
han postergado no por la de
cisión del gobierno sino por
que muchos de los interesa
dos habían pedido tiempo
para ver cómo estaban reac
cionando los mercados y en
tonces establecer cuáles se
rían sus prioridades

En las visitas de Patiño con
los empresarios ha quedado
claro que se mantiene el in
terés pero que la preocupa
ción sigue siendo como en
una gran parte de los sectores
de la economía mundial la
reactivación del crédito

Las lineas de confianza
entre las instituciones finan
cieras han tardado más tiem
po en recuperarse de lo que
muchos creían porque sigue
pensándose que la crisis sólo
puede empeorar Faltan fac
tores objetivos para la toma
de decisiones
·Si bien es ciertoque
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banca española ha resistido
con gran fuerza los proble
mas derivados de la crisis fi
nanciera global es necesario
poner un foco de atención en
el anuncio de Banco de Sa
badell en el sentido de que
está planeando vender al
gunas sucursales durante el
año próximo como parte de
un programa para disminuir
sus costos

Quizá esto podría implicar
replanteara la inversión
mantiene desde hace al

años en Banco del Ba
La institución encabezada
Carlos de la Cerda ha da

buena rentabilidad al gru
español por lo que sería

que salieran de un ac
que les ha sido rentable

embargo es un banco que
se ha caracterizado como

o Santander por una
internacional

·Sehan generadouna
de confusiones en

a la situación de Aero
y su fiota aérea

La empresa que dirige
Conesa afirma que

arrienda siete aviones
a la naviera alemana

que se está
de su portafo

de inversión y ellos pu
los contratos en ven

desde hace varios meses en
entendido de que Aerolito
mantiene los aviones hasta

con posibilidad de am
dos o tres años más es

sólo se está cambiando
quien se le paga el arrenda

De hecho la empre
considera que antes del ter

el contrato tendrán más
de esta misma marca

Otra de las confusiones tie

que ver con el precio al que
empresa encabezada por

Luis Barraza compró co
de petróleo Se ha

que llegó a pagar hasta
dólares lo que implicaría

por más de 50 millo
de dólares

De acuerdo con los infor
de la línea aérea el tipo

cobertura que tienen es si
al de un seguro de au

por lo que Aeroméx
no cede beneficio si el pre
del combustible baja de

cobertura Hay otras li
aéreas como Volaris que
por pagar el precio del

Así las cosas en un am
tan lleno de confusio

y dudas es importante que
información sea verdadera

precisa y que no se ha
gan especulaciones
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